

Bonjour,

Merci d'inviter la population à donner son avis .

Peut-être mon fera une petite différence.

Tout d'abord je suis une femme dans la quarantaine. Je suis en couple et mes enfants sont grands.

Pour avoir cherché des ressources, je trouve que pour des femmes non en situation de violence mais qui sont en situation précaire d'itinérance ce n'est pas facile de trouver. Déjà que les ressources sont limitées. D'ailleurs je crois qu'il faudrait ouvrir plus de ressources, long terme, sans être trop isolé et sans être près des écoles. L'accessibilité aussi je crois pourrait être amélioré, un temps de réponse à l'intérieur d'une semaine. Des fois je n'ai même pas eu de réponse.

Pour le moment c'est ça qui me vient en tête.

Merci

Cordialement Roxanne Bissessar